

Wabup Way Kanan Hadiri Wisuda Institut Al Ma'arif Angkatan XI Periode Tahun 2024

AftisarPutra - WAYKANAN.BERSUARA.ID

Jun 22, 2024 - 19:43



Prosesi Wisuda Ilmawa Angkatan XI Periode Tahun 2024

Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Ali Rahman, menghadiri prosesi wisuda Angkatan XI periode tahun 2024, Sabtu 22 Juni 2024.

Sebanyak 245 mahasiswa Institut Al Ma'arif Way Kanan (Ilmawa) yang mengikuti prosesi wisuda Angkatan XI periode tahun 2024.

Dalam sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan ucapan selamat kepada para wisudawan dan wisudawati pada hari ini yang merupakan awal dari pendewasaan dan perjuangan yang sesungguhnya. Dimana setelah hari ini, saudara memiliki tanggung jawab tidak hanya untuk diri sendiri, tetapi dituntut untuk berkontribusi nyata bagi lingkungan sekitar dan untuk kemajuan kabupaten Way Kanan.

"Saya yakin alumni dari Ilmawa memiliki karakter juang dan berdaya saing global, sehingga mampu melahirkan inovasi-inovasi yang menginspirasi. Saya berharap, dengan ilmu yang saudara miliki, dapat memberikan manfaat untuk membangun kabupaten Way Kanan yang kita cintai ini".harap Wabup.

Wabup juga berpesan kepada para wisudawan dan wisudawati, untuk selalu berkemauan keras dan bekerja cerdas. Kita harus memotivasi diri kita untuk selalu menjadi lebih baik dari hari ini dan mencapai cita-cita yang tinggi. Salah satunya yang dapat kita yakini adalah "law of attraction", yang memiliki prinsip bahwa apapun energi yang kita yakini akan berbalik ke diri kita.

"Jika kita meyakini kita dapat mencapai tujuan tertentu yang positif, maka energienergi positif tersebut akan memancar kepada kita dan "menarik" tujuan itu kepada kita. Sebaliknya, jika kita meyakini hal-hal yang buruk, maka itulah yang akan terjadi. Namun di balik itu, semua upaya yang dilakukan, tentu saja diiringi doa kepada Sang Maha Pencipta. Jadi, teruslah berusaha seraya berdoa, jadilah manusia yang kuat, unggul, dan bermanfaat bagi orang lain. Sehingga ke depan, saudara-saudarimenjadi sarjana yang tidak sibuk mencari kerja.Melainkan sibuk menciptakan lapangan pekerjaan".jelas Wabup.

Wabup juga memaparkan bahwa Bekal ilmu yang telah para wisudawan dapatkan selama berkuliah dan berorganisasi di kampus adalah modal yang baik untuk memulai proses tersebut.(*)